

### The Sector Engagement Table (SET) model

### Le modèle de la table d'engagement sectoriel (TES)

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in November 2024. Please visit this <a href="#">link</a> for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at <a href="mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca">aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca</a> if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en novembre 2024. Veuillez consulter ce <a href="#">lien</a> pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse <a href="mailto:aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca">aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca</a>.</p>
<p><b><u>Upcoming meetings</u></b></p> <p><b>Agile Regulations Table – December 11, 2024 (in-person)</b></p> <p><b>Skills Development Table – January 15, 2025 (in-person)</b></p> <p><b>Animal Protein Table – January 22, 2025 (in-person)</b></p> <p><b>Seafood Table – January 23, 2025 (in-person)</b></p> <p><b>Field Crops Table – February 6, 2025 (virtual)</b></p> <p><b>Animal Protein Table – April 8, 2025 (virtual)</b></p> <p><b>Field Crops Table – May 13, 2025 (virtual)</b></p> <p><b>Field Crops Table – November 6, 2025 (in-person)</b></p>	<p><b><u>Rencontres à venir</u></b></p> <p><b>Table sur la réglementation souple – 11 décembre 2024 (en personne)</b></p> <p><b>Table sur le développement des compétences – 15 janvier 2025 (en personne)</b></p> <p><b>Table sur les protéines animales – 22 janvier 2025 (en personne)</b></p> <p><b>Table sur les produits de la mer – 23 février 2025 (virtuelle)</b></p> <p><b>Table sur les grandes cultures – 6 février 2025 (virtuelle)</b></p> <p><b>Table sur les protéines animales – 8 avril 2025 (virtuelle)</b></p> <p><b>Table sur les grandes cultures – 13 mai 2025 (virtuelle)</b></p> <p><b>Table sur les grandes cultures – 6 novembre 2025 (en personne)</b></p>
<p><b><u>Canadian Agricultural Youth Council (CAYC)</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• The Canadian Agricultural Youth Council (CAYC) met in-person on November 27 and 28, 2024. Keith Mussar, industry co-chair of the Sector Engagement Tables' Agile Regulations Table, and Leadership Table, met with Youth Council members and outlined the Sector Engagement Table model, focusing on how CAYC members can be incorporated into SET work via roles on tables and working groups.</li> <li>• Deputy Minister Lawrence Hanson provided remarks noting that CAYC members should consider the unique perspective they can bring to the table, noting priorities around diversity and inclusion in the sector, harnessing the potential of technology and data in the sector, and preparing for inter-generational transfer of operations between retiring farmers and new entrants.</li> <li>• Francis Drouin, Parliamentary Secretary to the Minister of Agriculture and Agri-Food, provided a keynote address to close the meeting, noting the CAYC's leadership at the youth hackathon at this year's G7 summit in Italy. M. Drouin also encouraged the CAYC to continue to drive key discussion</li> </ul>	<p><b><u>Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA)</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA) s'est réuni en personne les 27 et 28 novembre 2024. Keith Mussar, coprésident pour l'industrie de la Table d'engagement sectoriel sur la Réglementation agile et de la Table du leadership a rencontré les membres du Conseil jeunesse et a décrit le modèle des tables d'engagement sectoriel et en se concentrant sur la manière dont les membres du CCJA peuvent être incorporés dans le travail des tables d'engagement sectoriel par le biais de rôles au sein des tables et des groupes de travail.</li> <li>• Le sous-ministre Lawrence Hanson a noté que les membres du CCJA devraient tenir compte de la perspective unique qu'ils peuvent apporter à la table, en soulignant les priorités concernant la diversité et l'inclusion dans le secteur, l'exploitation du potentiel de la technologie et des données dans le secteur, et la préparation du transfert intergénérationnel des opérations entre les agriculteurs qui partent à la retraite et les nouveaux entrants.</li> <li>• Francis Drouin, secrétaire parlementaire du ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, a prononcé le discours de clôture de la réunion, soulignant le leadership du CCJA lors du Hackathon des jeunes au sommet du G7 de</li> </ul>

<p>topics to advance the economic and environmental sustainability of the sector.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• The CAYC, joined by other young agricultural leaders, participated in Canadian Heritage's (PCH) first in-person consultation regarding the PCH's <a href="#">Second State of Youth report</a>, which is anticipated to be published in 2025. CAYC members and youth delegates provided their current views and concerns for the future, and what opportunities exist for young people in Canada.</li> <li>• The CAYC also met with several federal government officials to provide input on emergency management in the agricultural sector, Climate risk in Business Risk Management programming, and the Canadian Agricultural Loan Act program.</li> <li>• The CAYC held a discussion with peers from the American Farm Bureau Federation's Young Farmers and Ranchers program on common issues for youth and new entrants in Canadian and American agriculture. Participants emphasized the importance of supporting inter-generational transitions in farming, balancing environmental and financial sustainability, and addressing gaps in capital investment and processing infrastructure.</li> </ul>	<p>cette année en Italie. M. Drouin a également encouragé les membres à continuer à mener des discussions clés pour faire progresser la durabilité économique et environnementale du secteur.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Le CCJA, rejoint par d'autres jeunes leaders agricoles, a participé à la première consultation en personne de Patrimoine canadien (PCH) concernant le <a href="#">deuxième Rapport sur l'État de la jeunesse</a>, qui devrait être publié en 2025. Les membres du CCJA et les jeunes délégués ont fait part de leurs points de vue actuels et de leurs préoccupations pour l'avenir, ainsi que des possibilités qui s'offrent aux jeunes au Canada.</li> <li>• Le CCJA a également rencontré plusieurs représentants du gouvernement fédéral afin de leur fournir des conseils sur la gestion des urgences dans le secteur agricole, le risque climatique dans la programmation de la gestion des risques de l'entreprise, et le programme de la Loi canadienne sur les prêts agricoles.</li> <li>• Le CCJA a organisé une discussion avec des pairs du programme Young Farmers and Ranchers de l'American Farm Bureau Federation sur les problèmes communs aux jeunes et aux nouveaux venus dans l'agriculture canadienne et américaine. Les participants ont souligné l'importance de soutenir les transitions intergénérationnelles dans l'agriculture, d'équilibrer la durabilité environnementale et financière et de combler les lacunes en matière d'investissement en capital et d'infrastructure de transformation.</li> </ul>
<p><b><u>Thematic Table</u></b></p> <p><b><u>Consumer Demand &amp; Market Trends Table (CDMT)</u></b> The <b><u>Consumer Demand and Market Trends Table (CDMTT)</u></b> met on December 3, 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Agenda topics included: a presentation on Canadian consumer preferences regarding sustainability labels; update from the Canadian Centre for Food Integrity (CCFI) on their annual public trust research and consumer awareness initiatives.</li> <li>• The Consumer Engagement Working Group briefed the table on their activities (including the next steps for broadening the reach of the best practices for consumer engagement study).</li> <li>• Also the table received updates from AAFC on the potential impacts of the "greenwashing" provisions of Bill C-59 (An Act to implement certain</li> </ul>	<p><b><u>Table thématique</u></b></p> <p><b><u>Table sur la demande des consommateurs et tendances du marché (DCTM)</u></b> La <b><u>Table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché (TDCTM)</u></b> s'est réunie le 3 décembre 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les sujets à l'ordre du jour comprenaient : une présentation sur les préférences des consommateurs canadiens concernant les étiquettes de durabilité; une mise à jour du Centre canadien pour l'intégrité alimentaire (CCIP) sur leur recherche annuelle sur la confiance du public et les initiatives de sensibilisation des consommateurs.</li> <li>• Le groupe de travail sur l'engagement des consommateurs a informé la table de ses activités (y compris les prochaines étapes pour élargir la portée de l'étude sur les meilleures pratiques en matière d'engagement des consommateurs).</li> </ul>

<p>provisions of the fall economic statement tabled in Parliament on November 21, 2023 and certain provisions of the budget tabled in Parliament on March 28, 2023) and the Canada- United States-Mexico Agreement (CUSMA) review. A more substantive update will be provided in the January update.</p> <p>The <b>Consumer Engagement Working Group</b> met virtually on November 26, 2024 to discuss a communication plan for the roll out of its Best Practices guide completed earlier this year. The plan will include a targeted approach for various audience ranging from a self-assessment for communications professionals to key techniques for farmers wanting to engage with consumers. The English version of the guide is available <a href="#">here</a>.</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• La table a également reçu des mises à jour d'AAC sur les impacts potentiels des dispositions sur l'«écoblanchiment» du projet de loi C-59 (Loi portant exécution de certaines dispositions de l'énoncé économique de l'automne déposé au Parlement le 21 novembre 2023 et de certaines dispositions du budget déposé au Parlement le 28 mars 2023) et de l'examen de l'Accord Canada-États-Unis-Mexique (ACEUM). Une mise à jour plus substantielle sera fournie dans la mise à jour de janvier.</li> </ul> <p>Le <b>groupe de travail sur l'Engagement du consommateur</b> s'est réuni virtuellement le 26 novembre 2024 pour discuter d'un plan de communication pour le déploiement de son guide des meilleures pratiques achevé plus tôt cette année. Le plan comprend une approche ciblée pour différents publics, allant d'un d'auto-évaluation pour les professionnels de la communication à des techniques clés pour les agriculteurs souhaitant s'engager auprès des consommateurs. La version française du guide est disponible <a href="#">ici</a>.</p>
<p><b>Sector Tables</b></p> <p><b>Field Crops Table (FCT)</b></p> <p>The <b>Public Private Research and Innovation Ecosystem Working Group</b> of the <b>FCT</b> was held November 15, 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Members were provided a summary of discussions at the last working group meeting, particularly the presentation of the plant genetics continuum document and the Deans Council AGrise initiative.</li> <li>• The majority of the meeting was spent discussing and providing feedback on the plant genetics continuum document.</li> <li>• The next meeting will be held in January 2025.</li> </ul> <p>The <b>Strategic Infrastructure Investment Working Group</b> of the <b>FCT</b> was held November 25, 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• The meeting focused on scope for the working group and ensuring that there is no overlap with the mandates for the Crop Logistics Working group and the National supply chain task force.</li> <li>• Sector representatives noted the infrastructure investments that will be required if there are extended interswitching provisions granted.</li> </ul>	<p><b>Tables sectorielles</b></p> <p><b>Table sur les grandes cultures (TGC)</b></p> <p>Le groupe de travail sur l'<b>écosystème de recherche et d'innovation public-privé</b> de la <b>TGC</b> s'est réuni le 15 novembre 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les membres ont reçu un résumé des discussions qui ont eu lieu lors de la dernière réunion du groupe de travail, en particulier la présentation du document sur le continuum de la génétique végétale et l'initiative AGrise du conseil des doyens.</li> <li>• La majeure partie de la réunion a été consacrée à la discussion et aux commentaires sur le document relatif au continuum phytogénétique.</li> <li>• La prochaine réunion aura lieu en janvier 2025.</li> </ul> <p>Le groupe de travail sur l'<b>Investissement stratégique dans les infrastructures</b> de la <b>TGC</b> s'est réuni le 25 novembre 2024.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• La réunion s'est concentrée sur le champ d'action du groupe de travail et sur l'absence de chevauchement avec les mandats du groupe de travail sur la logistique des cultures et du groupe de travail nationale sur la chaîne d'approvisionnement.</li> </ul>

**Animal Protein Table (APT)**

The **Supply Chain Resiliency Working Group** met on November 26, 2024.

- The Working Group received a presentation from AAFC on the Emergency Management Framework and the current consultation on the next steps in the renewal of the framework. Sector representatives noted the importance of effective supply chains and the need for a responsive emergency management framework.
- The Working Group will prepare a document that outlines the concrete actions that can be taken to improve the supply chain. This document will be prepared and reviewed in advance of the January 2025 APT in-person meeting.
- The next meeting will take place on December 9, 2024.

**Seafood Table**

The Innovation and **Market Growth Working Group** of the **Seafood Table** held its 2<sup>nd</sup> meeting on November 26, 2024.

- Discussion focussed on sector issues regarding recent trade concerns. The importance of good data was emphasized. AAFC agreed to share relevant trade data for Canadian exports (including fish and seafood) with working group members.
- AAFC provided an inventory of existing innovation and marketing programs and supports which the fish and seafood sector could possibly be eligible to apply for. The majority of programs are innovation focused, with less than 30% dedicated to marketing activities.
- The next working group meeting will be planned for either December or early January, in advance of the full Seafood Table meeting on January 23, 2025.

- Les représentants du secteur ont souligné les investissements d'infrastructure qui seront nécessaires si des dispositions étendues en matière d'interconnexion sont accordées.

**Table sur les protéines animales (TPA)**

Le **groupe de travail sur la résilience de la chaîne de valeur** s'est réuni le 26 novembre 2024.

- Le groupe de travail a reçu une présentation d'AAC sur le cadre de gestion des urgences et la consultation en cours sur les prochaines étapes du renouvellement du cadre. Les représentants du secteur ont souligné l'importance de chaînes d'approvisionnement efficaces et la nécessité d'un cadre de gestion des urgences adapté.
- Le groupe de travail préparera un document décrivant les mesures concrètes qui peuvent être prises pour améliorer la chaîne d'approvisionnement. Ce document sera préparé et examiné avant la réunion en personne de la TPA de janvier 2025.
- La prochaine réunion aura lieu le 9 décembre 2024.

**Table sur les produits de la mer**

Le **groupe de travail sur l'Innovation et croissance de marché** de la **Table sur les produits de la mer** a tenu sa deuxième réunion le 26 novembre 2024.

- Les discussions ont porté sur les questions sectorielles concernant les récentes préoccupations commerciales. L'importance de disposer de bonnes données a été soulignée. AAC a accepté de partager avec les membres du groupe de travail les données commerciales pertinentes sur les exportations canadiennes (y compris le poisson et les fruits de mer).
- AAC a fourni un inventaire des programmes d'innovation et de marketing existants et des soutiens auxquels le secteur du poisson et des fruits de mer pourrait éventuellement être admissible. La majorité des programmes sont axés sur l'innovation et moins de 30 % sont consacrés aux activités de marketing.
- La prochaine réunion du groupe de travail aura lieu en décembre ou au début du mois de janvier, avant la réunion plénière de la table des fruits de mer qui se tiendra le 23 janvier 2025.